



FORUM DES JEUNES SUR LES MUSÉES

RÈGLEMENT INTÉRIEUR

Ce forum est ouvert à tou(te)s les inscrit(e)s, dans l'observation et le respect des règles fixées et énumérées ci-dessous.

Dans l'éventualité du non-respect du présent règlement, votre compte pourra être supprimé.

Vous pourrez participer aux discussions dès lors que vous aurez complété le formulaire d'inscription disponible ici : <https://forms.gle/Xu3SsfxEZhm8AdwJ7>; et créé votre compte sur la plateforme : <https://forum.epa-prema.net/>.

Merci donc de bien vouloir en prendre connaissance avant d'effectuer un quelconque post.

L'objectif général de ce forum est de favoriser des échanges interactifs entre les jeunes professionnel(le)s et curieux(ses), et des personnes ressources sur des thématiques novatrices et actuelles afin de participer à la redynamisation des fonctions du musée africain.

Votre participation/intervention sur la plateforme vaut de ce fait acceptation des règles citées ci-dessous :

Règles à suivre pour poster sur le forum

- L'inscription à travers le formulaire et la création d'un compte sur la plateforme est obligatoire pour pouvoir participer aux discussions sur le forum.
- Votre inscription sera validée par l'équipe technique du site. Cette opération peut prendre de deux jours à une semaine. Merci pour votre compréhension et votre patience.
- Les messages sont rédigés en français et/ou en anglais. Nous vous remercions d'avance de faire l'effort d'utiliser ces deux langues.
- Un document vous sera transmis à chaque début de mois. Il énoncera l'ensemble des thématiques (thème général et sous-thèmes du mois) et activités (webinaires avec les experts intervenants) qui seront mis en œuvre.
- Un webinaire sera organisé à la fin de chaque mois via Zoom. Le webinaire sera divisé en deux salles : une salle francophone et une anglophone. Les dates et horaires vous seront communiqués à l'avance.

- Nous vous invitons à respecter l'horaire qui vous sera communiqué et à être ponctuel.
- Un concours intitulé « Le Musée De Rêve Du Jeune Africain » sera lancé en février 2023. Les résultats seront annoncés au cours du forum physique qui sera organisé en mai 2023 à l'occasion de la Journée Internationale des Musées, avec à la clé une subvention accordée aux deux meilleurs projets qui seront sélectionnés en plus d'un stage d'immersion professionnelle au sein de l'EPA.
- Un appel à candidature et les modalités de participation vous seront également communiqués.
- Les messages à caractère insultant, agressif, outrancier, outrageux, diffamatoire, violent, pornographique, xénophobe, raciste, sectaire, et antisémite, sont strictement prohibés. Ils seront donc immédiatement supprimés et leur auteur verra son compte désactivé sur la plateforme.

Sanctions

- La plateforme du forum est soumise à une modération. Les modérateurs peuvent supprimer intégralement ou partiellement une publication en raison de l'utilisation de propos répréhensibles utilisés.
- Tout non-respect du règlement entraîne un rappel à l'ordre par message privé.
- Les avertissements à répétition engendreront l'exclusion momentanée ou définitive du membre de la plateforme.
- Pour maintenir l'uniformité des débats, les publications du membre banni qui ne violent pas ces directives ne seront pas supprimées.
- Ce règlement intérieur peut être mis à jour à tout moment.

Nous vous souhaitons de bonnes discussions.

L'ÉQUIPE DE COORDINATION DU FORUM DES JEUNES SUR LES MUSÉES

YOUTH MUSEUM FORUM

RULES OF PROCEDURE OF THE VIRTUAL FORUM

The forum is open to all subscribers, in the observation and respect of the rules set and listed below.

In the event of non-compliance with these rules, your account may be deleted.

You will be able to participate in the discussions once you have completed the registration form available here <https://forms.gle/Xu3SsfxEZhm8AdwJ7>; and created your account on the platform by clicking on this link: <https://forum.epa-prema.net/>.

Please therefore make sure to read the rules and regulations before posting anything.

This forum's overarching goal is to foster dialogue between young professionals, students, and experts on cutting-edge and timely topics in order to contribute to the rejuvenation of the African museum's operations.

Your participation or action on the site hence signifies your agreement to the following rules:

Rules for posting on the forum

- Registration through the form and on the platform is compulsory in order to participate in discussions on the forum.
- Your registration will be validated by the technical team of the site. This operation may take some time from two days to a full week. Thank you for your understanding and your patience.
- The messages are written in French and/or English. We thank you in advance for making the effort to use these two languages.
- A document will be sent to you at the beginning of each month. It will set out all the themes (general theme and sub-themes of the month) and activities (webinars with expert speakers) that will be implemented.
- A webinar will be organized at the end of each month via Zoom. The webinar will have two break-out rooms : a French-speaking room and an English-speaking one. The dates and times will be communicated to you beforehand.
- We invite you to respect the schedule that will be communicated to you and to be punctual.

- A competition entitled "The Young African's Dream Museum" will be launched in February 2023. The results will be announced during the physical forum to be organized in May 2023 on the occasion of the International Museum Day. A grant will be awarded to the two best projects that will be selected in addition to a professional immersion internship within the EPA. You will also receive information about a call for applications and the requirements for participation.
- It is completely forbidden to send messages that are offensive, combative, outrageous, defamatory, violent, pornographic, xenophobic, racist, sectarian, or anti-Semitic. Therefore, they will be deleted right away, and their author's account will be deactivated on the platform.

Penalties

- The forum's platform is subject to moderation. Moderators can entirely or partially delete a post.
- Any violation of the rules results in a private message reminder and the full or partial removal of the offensive statements..
- Recurring warnings will result in the member's temporary or permanent ban from the platform.
- To maintain the uniformity of the debates, the publications of the banned member that do not violate these guidelines will not be removed.
- These rules of procedure may be updated at any time.

We wish you fruitful discussions.

THE YOUTH MUSEUM FORUM COORDINATION TEAM